

21. Mai 2013

Panorama

Aktuelle Nachrichten aus der Gesellschaft

BEDROHTE TIERART

21. MAI 2013

Breitmaulnashorn-Baby in australischem Zoo geboren



Nashorn-Dame Mopani und ihr noch namen- und hornloser Sohn auf Kuschelkurs.

Foto: REUTERS

Die Geburt eines Breitmaulnashorns nahe Sydney sei ein "Zeichen der Hoffnung", freut sich Zoodirektor Cameron Kerr. Die Tierart ist vom Aussterben bedroht und wird noch immer schonungslos von Wilderern verfolgt.

SYDNEY – Ein Exemplar des von der Ausrottung bedrohten Breitmaulnashorns hat in einem australischen Tierpark das Licht der Welt erblickt. Die Geburt des männlichen Nashorns am 14. Mai im Taronga Western Plains Zoo in Dubbo, rund 400 Kilometer westlich von Sydney, sei ein „Zeichen der Hoffnung“, erklärte Zoodirektor Cameron Kerr am Dienstag. Das Ereignis sei deshalb so bedeutend, weil in Afrika die Wilderei gegen Nashörner derzeit so schlimm sei wie seit einem halben Jahrhundert nicht mehr.

Das Junge, das noch keinen Namen hat, wurde von der Nashorn-Dame Mopani zur Welt gebracht, die damit zum ersten Mal Mutter wurde. Mit dem Neuzugang stockt der Tierpark seinen Nashorn-Bestand wieder auf, nachdem im vergangenen Jahr vier seiner Breitmaulnashörner an einer rätselhaften Krankheit verendet waren. Die Ursache der Krankheit, die neurologische Ausfälle verursachte, wurde nie gefunden.



foto dpa



foto dpa



foto dpa